

Reconociendo nuestros alimentos

Buscamos que la educación forme conciencia en este tipo de temas generando ideas disruptivas para que niños y jóvenes aprovechen por medio de la didáctica y el mundo digital un conocimiento que está por fuera de las aulas de clase y horarios habituales, pero que es necesario para nuestro futuro y sobre todo aprendizaje de cómo cuidar, proteger y preservar la naturaleza y los beneficios que sacamos de la misma, entendiendo el cultivo, cuidados y conservación de los alimentos.

Tener la opción de poder seleccionar el momento y hora del día para aprender, leer y divertirse por medio de actividades propuestas a la conservación, cuidado y cultivo de los alimentos y la tierra.

Así mismo, construir una red de apoyo digital que le proporcione a aquellos lugares que no cuentan con esta posibilidad, la oportunidad de participar en estos talleres por medio de las redes sociales y que estos mismos se conviertan en un músculo que por medio de libros, podcast o folletos lleguen a los rincones en los que no tengan internet, pero si acceso a otras herramientas, como por ejemplo la radio o los padres que trabajan allí.

